



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
COMISIÓN DE MOVIMIENTO	
29 JUN 2023	
Recibido.....	15 ⁵⁰Hs.
Exp. N°.....	51972.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia solicita que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Producción, Ciencia y Tecnología, a través de la Secretaría de Transporte, arbitre las medidas necesarias para garantizar mayor frecuencia de transporte interurbano de pasajeros desde la localidad de Gödeken a la ciudad de Rosario.


Clara García
Diputada provincial

FUNDAMENTOS:

Motiva el presente pedido la necesidad de garantizar principalmente a las y los estudiantes (secundarios y universitarios) y a quienes asisten a turnos médicos fuera de la localidad, mayor frecuencia de transporte interurbano de pasajeros desde el interior de Gödeken hacia otras localidades aledañas y a los centros urbanos de mayor envergadura de la región tales como Firmat, Casilda y Rosario. Esto también implica un beneficio para la población en su conjunto, ya que contarían con mayor conectividad para viajes e diversas índoles.

El ejido urbano de la localidad de Gödeken no está situado sobre la línea de la Ruta provincial N° 93, sino que se conecta con esta ruta a través de un acceso asfaltado de 8 km. En la actualidad hay una sola empresa con un sólo servicio los días lunes con destino a la ciudad de Rosario que se origina en el interior de la localidad, saliendo desde la parada céntrica a las 5.30 am. El resto de los servicios de transporte que conectan a las y los habitantes de Gödeken tienen su parada sobre la ruta N° 93 a la altura de la localidad de Berabevú, lo que genera que para acceder a esos servicios es necesario movilizarse de forma particular hacia ese punto a 8 km de distancia de las residencias. Mayormente los habitantes dependen de un familiar que las y los traslade, o deben contratar un servicio de remis, lo que implica un aumento de costos, tiempo y organización.

Entendemos que esta situación debe ser abordada en conjunto con la Secretaría de Transporte y las empresas que tienen el servicio en esta Región, para poder lograr al menos la creación de un servicio diario más que se origine o que llegue hasta el interior de la localidad, lo que generaría un mayor abanico de posibilidades para los habitantes.

Por todo lo antes expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de comunicación.


Clara García
Diputada provincial